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um zurück zum thema transfervorschläge zu kommen.

Ich schau selbst oft auf transfermarkt kader nach interessanten spielern durch, schaue sehr
sehr viele spiele im tv oder netz. Es fällt immer mal wieder einer auf, der was für den club sein
könnte. Aber um ehrlich zu sein, erkennt man zu oft, dass bornemann keine leichte aufgabe
hat.

Entweder sind auf den ersten blick interessante spieler länger vertraglich gebunden, bei ihren
vereinen eingeplant, vor kurzem erst gewechselt, vom gehalt her wahrscheinlich utopisch,
charakterlich möglicherweise schwierig usw.

Und bei allen bleibt immer noch die frage, passt derjenige in unsere finanziellen
rahmenbedingungen und was passiert mit demjenigen, wenn wir wieder absteigen.

Die schnittmenge an für uns passenden spielern ist sehr gering. Eben keine leichte aufgabe für
AB und das team.

Insofern hab ich schon Verständnis, dass sich das alles hinzieht mit unseren neuen. Bedenken
hab ich trotzdem, ob das gut geht
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